

Gibt es ein gemeinsames Ethos der ärztlichen Profession?



Einstellungen brasilianischer und deutscher Ärzte und Ärztinnen zu Fragen des ärztlichen Berufsethos

Von Hannah Stulik, Lena Güngör, Tina Rudolph, Euler Westphal und Nikolaus Knoepffler 2024, 238 S., brosch., 59,— € ISBN 978-3-495-99355-2

(Angewandte Ethik: Medizin, Bd. 11) nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99355-2

Gegenstand des vorliegenden Buches ist der deskriptivethische Vergleich von Einstellungen von Ärzten und Ärztinnen mit unterschiedlichen soziodemografischen Hintergründen zu aktuellen medizinethischen Themen. Mittels einer Mixed-Method-Analyse wurden Interviews mit deutschen und brasilianischen Ärzten und Ärztinnen ausgewertet, um Gemeinsamkeiten und Unterschiede in der

Bewertung von Themen des assistierten Suizids, des Schwangerschaftsabbruchs, der Reproduktionsmedizin, der Organtransplantation, der Priorisierung von Patienten und Patientinnen und der Humangenetik zu analysieren. Ziel dieser Arbeit war es, die Universalität und Gültigkeit eines Ethos des ärztlichen Berufsstands zu untersuchen.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburger Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.





Is there a Common Ethos of the Medical Profession?



Einstellungen brasilianischer und deutscher Ärzte und Ärztinnen zu Fragen des ärztlichen Berufsethos

By Hannah Stulik, Lena Güngör, Tina Rudolph, Euler Westphal and Nikolaus Knoepffler 2024, 238 pp., pb., € 59.00 ISBN 978-3-495-99355-2 (Angewandte Ethik: Medizin, vol. 11)

in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99355-2

The subject of this book is the descriptive ethical comparison of attitudes of male and female physicians with different sociodemographic backgrounds on current medical ethical topics. Using a mixed-method analysis, interviews with German and Brazilian physicians were evaluated to analyze

similarities and differences in the views on issues of assisted suicide, abortion, reproductive medicine, organ transplantation, prioritization of patients, and human genetics. The goal of this work was to examine the universality and validity of an ethos of the medical profession.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburger Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

